
令和２年 1 月 25 日 

1 月度 運営委員会 議事録（完成版） 

【会長挨拶】 

暖冬とはいえ、寒さが一年で最も厳しい季節です。寒い日が続きますが子供たちは元気に登校しており、見ているこちらも元

気をもらえます。日も少しずつ長くなり、春が近づいていることが感じられるようになってきました。今年度も終わりが近づき、各部

や通年活動もまとめの時期です。来年度に向けて、2 巡目選考に関する基準の変更や、それに伴う各部の活動内容の見直

しを行っております。役員の皆様には引き続き、ご協力宜しくお願いいたします。 

  

【校長挨拶】 

 少々遅れましたが、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。さて、市内ではインフルエンザで学級閉

鎖になった学校も複数ありますが、おかげさまで本校では流行に至らず、ほっとしているところです。引き続き予防に努めていきま

す。また 1/24（金）に千葉県教育庁葛南教育事務所と浦安市教育委員会の合同学校訪問がありました。授業を中心に

参観し、児童たちが落ち着いている・集中して学習に取り組んでいる等のコメントをいただき、とてもうれしく感じました。今年度

もあとわずかですが、児童たちがより一層安心して学校生活を送れるように努めていきたいと思います。 

 

１．学校より 

（教頭先生） 

 千葉県教育庁葛南教育事務所と浦安市教育委員会の合同学校訪問時に気持ちのいい挨拶ができる児童が多いですね、

学習中を含めて児童のやり取りの言葉が優しいですね、という感想もいただきました。また来校された方から、PTA の HP が充

実している学校さんは他にないとも言っていただきました。そういうことからも地域の協力がわかりましたとも言っていただきました。

いただいた助言はこれからの学校生活に活かしていきます。 

 3 学期の始業式に各ボランティアの代表の方から活動内容を紹介していただきました。児童たちは当たり前に色々やってもら

っているというところがありましたが、改めてやってもらっていることが分かって、関心をもって聞いていました。引き続き色々な面で

サポートしていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

（伊藤先生) 

 あと 2 か月となり、残る行事のあとわずかとなりました。2 月はミニバスの新人戦が 2/8 にあります。最後の学習参観・学級懇

談会が 2/13（木）に 1・2・3 年生、/14（金）に 4・5・6 年生、5 時間授業で 6 時間目の時間に学級懇談会となって

おります。3 年生だけ金曜日 6 時間と遅くなりますので注意をお願いします。また天皇誕生日が移りましたので、22・23・24 と

3 連休になっております。 

 今年は 3/18（水）が卒業式を予定通り行う予定です。昨年同様 1～3 年生は休みとして、4・5 年生が参加して 6 年

生の卒業を祝う形を取りますのでよろしくお願いいたします。 

 

２．活動報告 

12/7(土)  市Ｐ連第 4 回運営委員会(18:30～20:30 富岡公民館 深沢、永利) 

1/11(土)  本部役員会 富岡公民館(9:00~11:00) 

1/18(土)  市Ｐ連本部役員会(15:00～17:00 青少年館 永利) 



1/25(土)   本部役員会・運営委員会 

 

３．今後の予定 

2/1(土)  15:30～17:30 市Ｐ連防災セミナー 富岡公民館 

       18:30～ 市Ｐ連第 5 回運営委員会 富岡公民館 

2/28(金) 17:30～ 市 P 連 講演会 

          18:30～ 市 P 連 懇親会 浦安ブライトンホテル 

3/7(土)  9:00～ 本部役員会 

       10:00～ 拡大運営委員会 

       11:00～ 新現役員顔合わせ会 

 

４． 本部役員会より 

(1) 市Ｐ連等の外部での活動報告 

 2/1（土）市Ｐ連の防災セミナーが富岡公民館で開催される。（PTA 会員から公募・希望者は会長へ連絡） 

 2/28（金）市 P 連の講演会に校長先生・教頭先生・伊藤先生・深沢会長・永利副会長が参加予定。 

 

(2) 12，1 月分出納報告（会計） 

支出額 16,004 円 

【内訳】 通年活動費（切手代） 84 円 

     PTA 会費転出者返金   600 円 

     交通通信費(公民館使用料)  100 円 

     交際費(弔慰金)   5,000 円 

     事務費（コピー用紙、インク代他） 7,960 円 

     学級文化部：2 年生学年活動（写真代他） 1,384 円 

              5 年生学年活動（マスキングテープ）220 円 

     選考部：カラーコピー用紙  657 円 

 

５．各部より 

 報告 予定 

(1) 学級文化部 

部会   3/7 第 2 回部会 

活動 

12/12 

 

1/15 

学年活動３年ドッジボール 

 

学年活動5年百人一首大会 

3/4 学年活動 6 年 

親子でコサージュ作り 

メモ  

(2) 校外部 

部会     

活動 

随時 街頭指導アンケート配布 

転入生腕章管理 

 随時街頭指導アンケート配布 

転入出生腕章管理 

2 月学級懇談会時、6 年生対象



者腕章返却 

2 月部会開催 

メモ  

(3) 選考部 

部会 1/16 
次年度のクラス役員選考に

向けての準備 

2 月中旬 

3/7 

選考内容共有、顔合わせ会準備

顔合わせ会、クラス役員選考準備 

活動     

メモ  

(4) 広報部 

部会     

活動 12/13 PTA だより 7 号配布  PTA だより 8 号配布 

メモ  

 

 6. その他 

議案事項 

〇来年度予算案のご相談 

・特別会計の積立金を取り崩して、運動会のことを踏まえて児童たちのためにテント購入費に充てたいという考えを提案 

・学校側としても有り難い。次回は児童用にテントを張ることを検討していた。 

 ⇒40 周年時に学校にて購入した際の費用を教えてもらい、何張購入できるか試算後に、今年度中に購入予定。 

（予算に関して学校側より相談） 

〇昨年の大雨時に安全を考慮して一時的に児童を留め置いた。県内ではお迎えまで留め置いた学校もあった。 

防災倉庫の飲料水は避難所の物なので、学校生活を送っている児童たちのためのものではないために使えない。 

このための学校予算は役所からは与えられていないため、備蓄用の水やクラッカー（アレルギー対応可能）購入費用を 

PTA で検討出来ないか 

⇒富岡中学校では水を買って防災の日に入れ替えをしている。引渡訓練時に同対応はどうか。 

必ず本人に還元されるようにも配慮できる。本部でも本件を検討する。 

〇来年度予算案については、次回の拡大運営委員会にて審議します。 

 

〇令和元年度活動報告(案)、来年の活動計画の依頼  

〆切 2/13、14 までに授業参観、懇談会時に本部トレーに入れてください。 

 

〇役員アンケートの依頼 

 Web アンケート実施。部長・副部長に案内をするので、各部員に展開していただき 2/14 までに回答していただきたい。 

 

〇懇談会にて各部よりお礼をするかと思いますが、本部からのお礼は 3 月だよりに掲載します。 

 

〇クラス役員選考基準案(2 巡目について) 

・2 巡目対応に絞った選考基準案を提案 

・各部の活動内容＆実態を確認 

 センター見学はなくなるが、給食の試食であれば学校を使って対応させることも可能であると学校側より提案 

（実施時期は学校と要相談） 

・2 月中には全家庭に案内文書を配布予定、選考案内時にも添付予定。 



 

〇来校時に保護者が着用する学年別カラー名札の変更提案 

 ・6 年間通して同じものを使用できる仕様にできないか 

 ・年度始めの学習参観・学級懇談会時に更新シールを毎年張り替えることで対応可能ではないか 

 ・学校として学年別カラーに対するこだわりは特にない（保護者であることがわかれば問題ない） 

⇒今後学校側と相談して仕様変更を進める 

 

＊来年度の日程 

 始業式：4/7（火） 

 入学式：4/8（水） （富岡中学校は 4/9（木）） 

 クラス懇談会：4/9（木）時間帯は本年度同様 

 授業参観と PTA 総会は同日開催（日程は調整中） 

 

出席者（敬称略） 

勝田校長、加藤教頭、伊藤先生、深沢、丸山、下田、小黒、永利、山本、竹本、大塚、寺田、大川、瀧野、中島、鈴木、

矢笠、髙橋（代理：伊良波）、藤原、須崎、浜道、山田 

 

※次回は 3/7(土) 拡大運営委員会です 

 


